

El PSOE denuncia los incumplimientos del gobierno de la Junta con Priego en materia de infraestructuras educativas

Según el parlamentario socialista Antonio Ruiz, desde 2020 se han dejado de invertir en nuestra localidad 3 millones de euros presupuestados en el Plan de Infraestructuras Educativas.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 10 de octubre de 2024 - 12:40



El parlamentario andaluz del PSOE y portavoz de Universidad, Investigación e Innovación en la cámara andaluza, Antonio Ruiz Sánchez, ha denunciado el incumplimiento del gobierno de Moreno Bonilla con Priego, donde se han dejado de invertir 3 millones de euros presupuestados en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Junta.

En una comparecencia ante los medios celebrada ayer miércoles, Ruiz, que estuvo acompañado por el secretario general del

PSOE de Priego, Toni Musachs, ha ofrecido una serie de argumentos para “desenmascarar” dicho Plan de Infraestructuras Educativas, al que definía como una “quimera”, poniendo como ejemplo a Priego, “donde hay 3 millones de euros de los que no se ha movido ni ejecutado ni un solo euro”, afirmando que en 2020, “el nuevo edificio del colegio público Cristóbal Luque Onieva, ya estaba presupuestado y cuatro años después no se ha hecho absolutamente nada, por lo que son 2,3 millones de euros perdidos, simplemente puestos en un papel con tinta”.

En una situación similar, como puntualizaba el parlamentario socialista, “se encuentran los 180.000 euros prometidos para el colegio Ángel Carrillo, o los 500.000 euros para el IES Fernando III el Santo, casi tres millones de euros de los que no se ha ejecutado absolutamente nada”. De ahí que Ruiz hiciera mención al lema de la campaña que el PSOE llevará a toda la provincia, “Moreno Bonilla nos miente, Moreno Bonilla miente a Priego, al resto de la provincia de Córdoba y a Andalucía”, reiterando que el Plan de Infraestructuras Educativas de la Junta, “es una quimera, ya que la mayoría de las obras de los años 2020-21-22 y 23 están sin ejecutar”.

Pero para Ruiz, lo peor de todo, “es que esto está pasando con los dos presupuestos más altos de la la historia Junta de Andalucía, por lo que no hay excusa, no estamos en una etapa de crisis; estamos en unos presupuestos expansivos, y una obra que estaba planificada para el 2020-21 no hay excusas para que no estuviera ya hecha o por lo menos en obras”.

En este sentido, Ruiz adelantaba que desde el grupo parlamentario socialista llevarán una pregunta sobre los incumplimientos de Priego, para que la nueva consejera de Educación ofrezca una explicación al respecto, denunciando el “silencio cómplice” que el alcalde de Priego guarda sobre este asunto.

Por su parte, Toni Musachs denunciaba durante su intervención “otros” incumplimientos del gobierno de Moreno Bonilla con Priego, entre ellos el hospital, la carretera de Lagunillas, la falta de médicos y pediatras, las listas de espera eternas para la Ley de Dependencia, la desorganización en los comedores escolares, o la falta de mantenimiento de los colegios de Infantil y Primaria. Como ejemplo de estos incumplimientos, Musachs hacía alusión a las mejoras planteadas antes de verano en el colegio Ángel Carrillo y que no se han ejecutado, el desmantelamiento de la Escuela Oficial de Idiomas, o las nulas condiciones de accesibilidad que presenta el edificio donde actualmente se ubica la Escuela de Adultos, “cuyo traslado prometió hace más de un año el señor Valdivia”, concluía Musachs.